ECONOMIST & JURIST



Ana Sánchez Blázquez Redacción E&J



Cómo saber si es el momento apropiado de llevar a tu pareja a la primera cena navideña

Hay ciertas situaciones en una relación de pareja que indican el momento en el que se encuentran y las cenas navideñas son, sin duda alguna, uno de esas situaciones clave. En este tipo de fechas tan especiales en las que nos juntamos con nuestros seres más queridos y se mezclan tantas emociones, es normal plantearse invitar por primera vez a nuestra pareja. No obstante, es un momento decisivo, por lo que es crucial que se de en el momento oportuno. Por ello, la app de citas Adopte (anteriormente conocida como Adopta un Tío), ha querido arrojar algo de luz sobre esta más que posible incómoda situación y ofrecer a todas las parejas las herramientas adecuadas para acertar.

La primera cena en familia juntos, un nuevo paso en la relación

"Llevar por primera vez a nuestra pareja a una fiesta navideña suele significar un avance en el compromiso de la relación, ya que implica hacer partícipe a la otra persona de un momento en el que hay mucha emoción por estar con las personas que más se quier ...